

25 AVRIL 2019
CERCLE CITÉ
LUXEMBOURG

TABLE-RONDE

ÉGALITÉ FEMMES - HOMMES

EN ENTREPRISE

CLICHÉS ET AUTRES IMAGERIES TROMPEUSES

#LSF2019

Aurélien Mayer

Illustrateur, graphiste
Illustrator, graphic designer

Diplômé en arts graphiques de l'Université de Brighton en 2006, Aurélien Mayer est illustrateur et infographiste 'généraliste' indépendant. Il effectue l'essentiel de sa carrière au Royaume-Uni, en tant que "packaging designer" chez Home Accessories UK, puis il rejoint Design Bridge, agence multinationale de design de packaging et branding à Londres. Évoluant dans ce groupe de 2008 à 2017, il a collaboré à différents projets aussi variés que créatifs, traitant aussi bien avec les marques de grande consommation globales que pour des initiatives locales, ou pour des organisations à but non lucratif. Il collabore régulièrement avec IMS Luxembourg, notamment pour le magazine Sustainability, ou le Sustainability forum 2017 et 2019.

Aurélien Mayer is an illustrator and freelance graphic designer, graduated from Brighton University in 2006. He spent most of his career in the UK, first as a 'packaging designer' for Home Accessories UK, then he joined Design Bridge, a multinational branding and packaging design consultancy in London. There he was in charge of various creative projects, from global FMCG brands as well as smaller initiatives, to new brand creation, or NGOs (Save the Children, St Jude India). He regularly collaborates with IMS Luxembourg, particularly on the Sustainability magazine or the sustainability forum 2017 and 2019.